
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 わたしたちは、社会に奉仕する世界最大の団体です             

第 58代 森下執行部 いよいよスタートです 

西条 
No.494 
2018-2019 

8 月号 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 

２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会報誌 

活動内容はこちらから →     

   会長スローガン  [ 一緒に 懸命に ＷＥ ＳＥＲＶＥ ] 

キーワード   [ 共 生 ] 
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スローガン                                                              

                       （ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

 

 

 

 

 

スローガン                                                  

 

キーワード                     

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

             

                                                            

                                    

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

                    
               

 

 

     

 

 

 

 

   

2018-2019年度 ライオンズクラブ国際協会会長         グドラン・ビョート・イングバドター                

２０１８-２０１９年度 ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        関 野 邦 夫  

2018-2019年度 ３３６－Ａ地区    

 

第５８代会長を務めさせていただくこととなりました、森下雄一です。 

この歴史ある西条ライオンズクラブの会長を、私の様な若輩者に務まるのか、 

自問自答しながら、日増しに高まる緊張感に苛まれながらも、クラブメンバー 

の皆様に支えていただきながら、頑張っていこうと決意を固めております。 

スローガンは、「 一緒に 懸命に We Serve 」とさせていただきました。 

今期は、我が街 西条で地区年次大会が開催されることもあり、クラブメンバーが一致団

結し、成功させるためにも一緒に懸命にご協力を宜しくお願いします、という気持ちから

この言葉をスローガンとしました。 

                    また、夏にはトルコからの YCE 来日生受入 

も決定しております。とても大変な１年にな

ることは間違いないと思う一方、メンバーの

記憶に残るような笑顔の絶えないクラブ運営

を心に、精一杯の気持ちをもって会長職に取

り組んでまいります。 

                   もちろん、楽しい例会運営にも工夫、努力した

いと思っております。 

皆様、重ね重ねよろしくお願い申し上げます。 

 

2018-2019 年度 西条ライオンズクラブ第 58 代会長挨拶       森下雄一 



      

        

         

 

 

                 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018-2019 年度 西条ライオンズクラブ第 58 代幹事挨拶       瀬川寛清 

今年度、森下会長の下「幹事」を務めさせていただくことになりました。 

昨年は五役、本年は三役とさらに責任が大きくなりました。昨年、執行部の皆様に教え

て頂いた事を生かし､会員の皆様のご指導、ご協力を賜わり、1年間頑張りたいと思いま

す、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

５８代西条ライオンズクラブ森下会長より指名を受けまして、会計を務めさせて頂きま

す、一年間よろしくお願い致します。入会以来何度目かの執行部ですが、今までは執行

部に何方かは年上のクラブの先輩が居られましたが、今回は見渡せば私が一番年長のク

ラブ経験者になって居りました。奇しくも私が48代会長を務めて１０年という節目にこ

の様な役目を頂き、お役に立てるか解りませんが、若い会長また若い執行部の皆様のサ

ポートが出来ればと思っております。まずは自分自身の与えられた会計の職務を、一生

懸命に一年間務めたいと思います。又今期は４ゾーン西条に道前キャビネットが発足し

東予ライオンズクラブの関野ガバナーが誕生し,４ゾーンは大変忙しい一年間になると

思います。西条ライオンズクラブも重要な役割を担って、多数のメンバーが道前キャビ

ネットに参加しますが、今期我々執行部は留守宅を護る様な気持ちで、我がクラブの運

営をしっかりと行い、ボランティア活動を行っていくのみであります。今期の森下会長

の思いが,キャビネットありきの活動で埋没しない様に、一年間のクラブ事業が行える

様に支えていきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

2018-2019 年度 西条ライオンズクラブ第 58 代会計挨拶       寺川治美 

クラブ委員長挨拶 

会員委員会                         委員長 安藤憲正 

今年度の関野邦夫地区ガバナーは「No try No change（挑戦無くして変革無し）」をスロ

ーガンに掲げています。地区委員会方針は、①会員意識の高揚及び社会への周知を図るため

にクラブバッチを着用する。②社会奉仕活動に参加しながら会員増強を図る。③クラブ活動

の充実、特に家族・女性会員の増強を図る。 

以上の方針をガバナーのキーワード「Ｗａ（和）」を作りながら進めるという事です。 

 当クラブでは昨年に続き、会則や用語の勉強会を通じて「和」の例会づくりから始め、会

員増強につなげたいと考えています。キャビネット目標純増 2 名のもと、森下会長の「純増

1 名は死守」達成を目指したいと思います。会員皆さまの更なるご協力を宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

出席計画・例会運営委員会                  委員長 加藤弘道 

今年度、第58代森下会長の下、出席計画・例会運営委員会委員長を務めさせて頂くこと

になりました。久しぶりの委員長で、ほぼ新人並みですが、出席率向上を目標に委員会

全員で、取り組んでいきたいと思っておりますのでメンバーの皆様のご協力のほど、お

願い申し上げます。 

 

 

 



 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年指導委員会                       委員長 越智美和 

今年度の青少年指導委員会の委員長に任命され身に余る思いです。委員長スクールでは

知らないことばかりでとても勉強になりました。今年度もすでに平和ポスターの事業が

始まっており、各小学校へ依頼を完了しております。昨年より１枚でも多くの応募がある

ことを期待しております。また、ＬＣＩＦは現行 20、50、100 ドルの寄付レベルですが、

今後は 100、200、300 ドルとレベルが上がります。皆様のご理解の程よろしくお願い申

し上げます。 

尚、「キャンペーン１００（ワンハンドレッド）」はＬＣＩＦの大型キャンペーンが２０２

１年までの３年間で 3,000,000,000 ドルの資金調達を目標にしております。こちらもご理

解ご協力をお願い申し上げます。分からないことも多々ありますが皆様のご指導ご鞭撻

を頂き、１年頑張っていく所存です。よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

環境保全・保健福祉委員会                  委員長 合田直司 

今年度、環境保全・保健福祉委員長の任を務めさせて頂くことになりました。 

クラブに入会させていただき４年が過ぎようとしております。まだまだわからないこと

ばかりで自信はないですが、ご指導とご協力をお願い申し上げます。 

 

 ＹＣＥ・国際関係委員会                    委員長 伊藤正己 

今年度、私にとって２度目となるＹＣＥ・国際関係委員長を任命されました。 

2007年１度目の委員長の時は、加藤弘道Ｌのお嬢さん姉妹をオーストラリアに派遣いた

しました。 

無事、成長して帰って来られ、安心いたしました。 

そして私が会長の時、台湾からのＹＣＥ生 劉 伊洧さん（19才）を森下雄一ホストフ

ァミリーを中心に３週間受け入れました。 

今回は、トルコからのＹＣＥ生（ＧＥＮҪさん18才）を森下Ｌ・花山Ｌ・原Ｌ・高橋雅

顕Ｌ・そして私と５家族を中心に受け入れることになっています。 

ＧＥＮҪさんにとって日本が、西条が、そして西条ライオンズクラブがとても思い出深

いものとなり、そして「いつかまた日本に来たい」と思えるように、約１ヶ月間を楽しん

でもらえたらいいなと願っています。 

クラブメンバーの皆様、ご協力・ご指導を宜しくお願い致します。 

ＭＣ・広報委員会                       委員長 武智正人 

ＭＣ委員会の委員長を拝命しました。一年間、精一杯頑張ります。 

2017－2018年度に、当地区ではＰＲ広報からＭＣへと名称が変更されました。委員長ス

クールにてＭＣとは[マーケティング・コミュニケーション]、広報誌の役割は、[内な

るＰＲと外なるＰＲがバランスよく掲載されること]を学びました。配布先でお一人で

も多くの方に手に取ってくださり、ライオンズ活動を知って戴ける広報誌を目指したい

と思います。またクラブ内では、会員のページがとても喜ばれていたことを思い、今期

も会員の皆様に笑顔で読んで頂ける広報誌にと、理想を高く掲げて何とか近づきたいと

思っています。まだまだ知らない事ばかりですので、皆様教えてください。宜しくお願

いします。 

 

 

クラブ委員長挨拶 



西西条ライオンズクラブ御中 

 

森下様、寺川様、そして西条ライオンズクラブの皆様 

 

この度は大変な災害で西日本の多くの方々はとてもご苦労されていることと思います。西条市近

辺は大きな被害はなかったとお伺いし、ホッとしておりますが、今猛暑に見舞われ大変だと思い

ます。 

 

そんな中、義援金募金活動や被災地支援活動に精を出されているとのこと、非常に頼もしく感じ

ます。遠く離れたところからではありますが、アラモアナライオンズクラブでもできるだけの協

力をしたいと考えております。これからもクラブの情報交換や交流を深めていきたいと思ってお

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

    姉妹提携先 ハワイ・アラモアナＬＣよりこの度の[平成 30 年 7 月西日本豪雨災害] 

                          についてメッセージが届きました 
        

西条ライオンズクラブの皆様 

この度は大変な災害で西日本の多くの方々はとてもご苦労されていることと思います。 

西条市近辺は大きな被害はなかったとお伺いし、ホッとしておりますが、今猛暑に見舞われ大変だと 

思います。そんな中、義援金募金活動や被災地支援活動に精を出されているとのこと、非常に頼もし 

く感じます。遠く離れたところからではありますが、アラモアナライオンズクラブでもできるだけの 

協力をしたいと考えております。これからもクラブの情報交換や交流を深めていきたいと思っており 

ます。 

このメールは、日本語が読める、または読めるかもしれないと思うメンバーにコピーを入れております。 

まだまだ猛暑が続くと思いますが、熱中症に気をつけて皆様どうぞ元気でお過ごしください。 

またお会いできますのを楽しみにしております。 

トリロサチコ 

                                アラモアナライオンズクラブ 

 

被害に遭われた皆様を思い、遠く離れたハワイの地にも寄り添ってくれるおなじ志しをもったメンバー 

がいることを心強く思います。一刻も早く穏やかな毎日が過ごせますよう我々も応援し続けます。 

 

 

 

 

                                     越智英明 

 

 

私の少年時代は、今と違って、娯楽らしきものが 

ほとんど無く、時々家の近くの劇場で映画を見る

のが何よりの楽しみであった。 

特に印象に残っているのが、嵐寛寿郎（通称アラ

カン）主演の鞍馬天狗である。 

「杉作、日本の夜明けは近いぞ」などというセリフ

は覚えている。 

また、悪人たちの所へ救出に行く場面など、観客

席が一体となり、やっと間に合った時には拍手が

起こったものだ。 

 

その頃は、小松町にあった劇場とフィルムを掛け持ちしていたので、少しでも到着が遅れ

ると待たされたり、フィルムを入れ間違えて、あれ、これさっき見たぞ、などということ

もあった。 

驚いたのは、一人二役である。どうしてあんなことが出来るのかと不思議でならなかった。

友達から、あれはトックリだと教えられ、えっ徳利？ 

トリックだということが分かったのは大分後のことである。 

さて、学生時代には東京駅近くの地下の名画座へよく通った。（当時は 100 円で見られた）。

そこで、チャップリンの無声映画をほとんど見た。 

最近はテレビで昔の映画を見られるので何よりだ。 

「カサブランカ」のイングリッド・バーグマン、「ローマの休日」のオードリー・ヘップバ

ーンは永遠に美しい。 

また、西部劇では何といってもジョン・ウェインだ。 

彼の映画もほとんど見た。特に「駅馬車」、「リオ・ブラボー」などは何度見ても飽きない。 

現在は００７シリーズから目が離せない。 

劇中に出てくるクルマ、特にアストンマーチンにはすっかり「とりこ」になってしまった。 

イヤー映画ってほんとに楽しいものですね。それでは、又。 

 

おもいでのシネマ 

Ｖｅｒ．１ 



 

豪雨で始まった７月、愛媛県、広島県、岡山県、また京都府、岐阜県を始め、各地で甚大な被害が

発生しました。被災されました皆様、心よりお見舞いを申し上げます。一日も早いご復興をお祈り

いたします。７月中盤からは猛暑の毎日でした。夏の初めの汗は、量は少なくその濃度は濃ゆく、

人はバテ易い。盛夏には、汗の量は多く濃度は薄く、バテにくいと教わりました。早く汗をかき慣

れた方が、夏は過ごしやすいという事でしょう。広報誌の編集にはなかなか慣れず、今夏は冷や汗

も流しました。原稿をお願いしました皆様にもご迷惑をおかけしたかと存じますが、快く御協力く

ださり有難うございます。夏を越えて、編集にも早く慣れを感じたいと思いつつ、朱筆を握ってお

ります。今年度一年、よろしくお願いします。               

                            ＰＲ・広報委員会委員長 武智正人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

[ ７月第１例会 入会式 ]    

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
[会長取り切り戦 日時 2018 年 6 月 3 日（日） 於～滝の宮カントリークラブ] 

取り切り戦覇者 伊藤正己 

         前 植木会長、ありがとうございました。 

         お陰さまで見事優勝することができました。 

         そうそうたるシングルプレーヤーを抑え、わたくし２度目となる取り切り戦優勝！！ 

         嬉しくて、嬉しくて賞金全額をﾄﾞﾈｰｼｮﾝさせていただきました。 
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編集後記 

四国電力株式会社 火力本部 西条発電所 秋山雅史 

 

               平成 30 年 6 月 27 日付で、四国電力の西条発電所長とし

て着任しました秋山です。よろしくお願いします。西条

発電所では、歴代の所長が西条ライオンズクラブに入会

させていただき、地元のみなさまとお付き合いをさせて

いただいています。私も前任者同様によろしくお願いし

ます。 

 さて、私は香川県の出身ですが、昭和 62 年の入社時に最初の赴任先が西条発電所でし

た。会社生活の最初の部署は誰しもとても印象深いものですが、右も左も分からない新入

社員時代から、少しは仕事ができるようになった平成 5 年の夏までの間、仕事に遊びに頑

張った記憶があります。西条時代に結婚もしました。しかしながら、その後は、なぜか西

条には縁がなく、今回の勤務が実に 25 年ぶりということになりました。西条の町も様変

わりしました。 

仕事の面では、1 号機のリプレース工事の着工が来年に迫って、今準備に追われている

ところです。当社では最も古い西条発電所を新しくするということで、所員一同、意気 

込んでいるところです。 

 私は今まで社外の方と接するような仕事をしてこ 

なかったこともあり、人前で挨拶をしたり、懇親を 

することが得意ではありませんが、なにとぞご指導 

をお願いいたします。 

 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
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